EL MEJOR MÁSTER DE COMUNICACIÓN POLÍTICA EN ARGENTINA

Con vistas a ampliar la formación académica en Latinoamérica, el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset Argentina ha elegido estratégicamente a la Ciudad de Buenos Aires para iniciar su actividad académica con el Máster en Comunicación Política e Institucional, uno de sus programas estrellas en su sede central de Madrid. Todas aquellas personas que alguna vez pensaron en la posibilidad de formarse en comunicación política o en comunicación institucional, espacio universitario novedoso y de crecimiento exponencial, ya no tendrán que viajar a Europa o Estados Unidos para completar su formación. Ahora podrán hacerlo en Buenos Aires con la misma excelencia académica y el reconocimiento de una institución con prestigio internacional.

El Programa de Seminarios en Comunicación Política e Institucional nace a partir de la experiencia del Máster homónimo impartido desde hace 5 años en Madrid por el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset, adscripto a la Universidad Complutense de Madrid. El MCPI es el principal referente de esta materia en España, siendo considerado el mejor Máster de Comunicación Política de su país y uno de los cinco mejores de ciencia política, según el prestigioso ranking de Universidades del Diario El Mundo. A nivel latinoamericano, el MCPI ha impulsado programas similares en Lima (Jurado Nacional de Elecciones), Montevideo (Universidad Católica del Uruguay), Bogotá (Escuela Internacional de Negocios) y Veracruz (Universidad de Veracruz). Los alumnos que se inscriban en este programa podrán relacionarse con el apasionante mundo del diseño y la planificación de las campañas electorales, la elaboración de discursos políticos, los debates y las estrategias electorales y la formación integral de la comunicación de empresas e instituciones.

El programa se divide en cuatro grandes áreas temáticas entre las que se encuentran, la comunicación en la sociedad de la información, métodos de comunicación en comunicación y opinión pública, planificación de la comunicación política en el marco de las campañas electorales y la planificación y gestión de la comunicación en entornos institucionales. Situados dentro de estos cuatro grandes escenarios los participantes aprenderán las diversas estrategias y tácticas persuasi-





vas en marcos de competición y escenarios electorales. Adquirirán también conocimientos sobre: Dirección y planificación de campañas. Estrategias de comunicación positiva y negativa. Estrategias de comunicación audiovisual. Diseño de un plan de comunicación y un plan de medios. La comunicación interna en la organización. Relaciones con los medios de comunicación y relaciones institucionales. Durante el curso se combinarán distintas metodologías docentes para facilitar la comprensión de los contenidos teóricos a través de talleres y experiencias con profesionales de la comunicación. Se utilizará el método del caso, lecciones magistrales, defensas de trabajos en clase, seminarios con personalidades internacionales, talleres prácticos y trabajos en grupo.

La Argentina se ha consolidado como destino educativo y año tras año crece el número de estudiantes extranjeros que eligen el país para estudiar. En este marco, la propuesta de la IUOGA resulta una opción realmente atractiva para aquellos interesados en acceder al más alto nivel académico en el campo de la Comunicación Política e Institucional. Además de contar con un profesorado de altísimo renombre a nivel internacional, este Programa ha formado a alumnos que hoy compiten de manera exitosa en el mundo de la consultoría política, el diseño de campañas electorales y la comunicación integral de empresas, instituciones y organizaciones no gubernamentales. Con motivo de la profesionalización del sector de la comunicación política e institucional en Latinoamérica, el Proyecto Instituto Universitario Ortega y Gasset Argentina impulsa ahora esta opción formativa en sus instalaciones de Buenos Aires, aportando su experiencia académica y profesional en esta compleja área de conocimiento, en conjunto con los mejores profesionales argentinos del sector.

Esteban Chércoles

Coordinador del Departamento de Comunicación Política del Instituto Universitario Ortega y Gasset de Argentina

comunicacion@iuog.com.ar





Comunicación Política y Gestión de Campañas Electorales

- » Maestría en Comunicación Política y Gestión de Campañas Electorales
- » Postgrado de Especialización en Comunicación Política y Gestión de Campañas Electorales
- » Diploma en Gestión de Campañas Electorales

La Universidad Católica del Uruguay y el Instituto Universitario Ortega y Gasset de España realizan la segunda edición de este programa académico, orientado al personal político, publicistas, comunicadores, cientistas políticos y otros profesionales interesados en este campo.

Avda. 8 de Octubre 2738 Tel.: 487 2717 ints. 326, 327 ignaciozuasnabar@gmail.com www.ucu.edu.uy

Inicio de cursos: julio de 2010